
 

Jahresbericht Hip-Hop 2019 

 

Nach den Weihnachten sind wir wieder voller Elan ins neue Jahr gestartet. Wir 

haben unser Können in eine neue Choreographie einfliessen lassen. Fleissig 

haben wir die Schritte einstudiert und Neues ausprobiert. Das Erlernen einer 

neuen Choreo ist jedes Mal aufs Neue spannend und herausfordernd für alle. Umso grösser ist die 

Freude, wenn wir alles einstudiert haben. 

Da ich mich unerwartet einer Operation unterziehen musste und längere Zeit nicht mehr leiten 

konnte, haben wir bereits Ende April die letzte Turnstunde im Freien verbracht. Wir haben Spiele 

gespielt und etwas Kleines gegessen.  

Aufgrund der vielen anderen HipHop Angebote in der Region beschlossen wir im Vorstand schweren 

Herzens, dass es nach den Sommerferien keine HipHop Gruppe im JSNV mehr geben wird. Ich 

erinnere mich gerne an die vielen tollen Stunden zurück und danke allen Kindern herzlich fürs 

Mitmachen.  
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